

La Ludoteca hierve de actividad

La Ludoteca Municipal es un hervidero de actividad constante – Cientos de niños y jóvenes acuden cada día a buen número de propuestas destinadas a entretenerles y formarles a la vez

La Casa del Niño también es en la realidad la Casa del Joven, en tanto esté disponible su propia Casa de la Juventud. El edificio de la calle Zaragoza no para y sus instalaciones acogen gran parte de los ciclos de programación impulsados por las concejalías de Infancia y de Juventud respectivamente. En estos momentos se están celebrando las actividades infantiles del trimestre abril-junio, donde 491 escolares de 3 a 9 años de edad disfrutaron de una amplia variedad de talleres.

Curso de monitores juveniles

Para los jóvenes ha destacado el curso de monitores juveniles celebrado entre el 27 de febrero y el 3 de abril, una de las propuestas con mayor demanda y más atractivas de cuantas organiza Juventud.

Otros 25 chavales han completado las



Alumnos del curso de monitor juvenil.

18 chicos y chicas durante diez horas de clase. Los jóvenes han disfrutado igualmente de nuevos multicampeonatos para juegos de tabú y trivial, en los que han participado 63 inscritos divididos en 15 equipos para tabú y 9 para trivial.

La videoconsola tampoco ha faltado como forma de ocupar a los chavales, pero mediante la Wii, más dinámica desde el

punto de vista físico que otros videojuegos al uso. Se han celebrado campeonatos de tenis y bolos a través de este juego virtual con casi medio centenar de participantes y un torneo de diana.



572 euros con destino a Bolivia

Juventudes Marianas Vicencianas logró recaudar 572 euros para ayudar a los niños discapacitados de Sacaba, en Bolivia. El Festival misionero organizado para tal motivo en el colegio San Luis Gonzaga el pasado 22 de marzo contó con la participación de los escolares, que fueron desfilando en diferentes actuaciones preparadas para la ocasión sobre el escenario del salón de actos.

Además, se prepararon un buen número de bocadillos y dulces por parte de las chicas de Bachillerato, que fueron ofrecidos a los asistentes que quisieron reponer fuerzas en el transcurso de la actividad. El buen ambiente reinó durante todo el festival y se cumplió el objetivo de recaudar fondos para la causa anunciada.



Curso de lenguaje de signos.

clases y otros tantos esperan ansiosos a ser seleccionados para un próximo curso este verano.

La Ludoteca ha albergado también un curso de lenguaje de signos. Interesante actividad en la que han participaron

La Casa de la Juventud, casi a punto

La Casa de la Juventud se hace esperar pero está a punto de ser una realidad. Al cierre de este número, la obra civil está prácticamente concluida. Situado frente a la Ludoteca, se trata de un edificio bastante amplio, en planta baja, dotado con un buen número de aulas para todo tipo de actividades juveniles, amén de un recibidor, oficinas y servicios. Según fuentes de la concejalía consultadas por GACETA, la nueva Casa de la Juventud no tardará en ser inaugurada una vez sea equipada y ultimada para su uso y disfrute.